



Zürcher Firmentennis

Jahresbericht 2024

Liebe Präsidentinnen und Präsidenten, Spielleiterinnen und Spielleiter, Captain und Firmentennis-Spielerinnen und -Spieler.

Das Zürcher Firmentennis blickt auf eine spannende und herausfordernde Saison 2024 zurück. Insgesamt nahmen 15 Tennisclubs am Wettkampf teil, darunter 17 aktive und ein passives Mitglied, die gemeinsam 45 Teams stellten.

Meisterschaft

Die Zürcher Firmentennis-Meisterschaft bleibt eine feste Grösse im Schweizer Tennisgeschehen. Dank der bewährten Vereinbarung mit Swiss Tennis zählen die Resultate unserer Meisterschaft für die Swiss Tennis– Klassierung und unsere Clubs kommen in den Genuss günstiger Gebühren. Dennoch beobachten wir erneut einen leichten Rückgang der teilnehmenden Clubs und Teams.

Der Start in die Meisterschaft gestaltete sich herausfordernd, da anhaltender Regen zu Verzögerungen führte. Erfreulicherweise konnten im weiteren Saisonverlauf fast alle Begegnungen nachgeholt werden. Die Captain trugen mit der zeitnahen Online-Erfassung der Resultate massgeblich zu einem effizienten Turnierablauf bei. Die automatische Aktualisierung der Ranglisten sorgte für Transparenz und erhöhte die Spannung während der gesamten Saison.

Insgesamt beteiligten sich 45 Teams an der Meisterschaft und ermittelten in neun Kategorien ihre Meister sowie Auf- und Absteiger. Wir danken allen für die Teilnahme und gratulieren den Meisterteams herzlich!

Die Regionalmeister in der höchsten Spielklasse, Serie A, sind die Damen des **TC Grafstal**, die ihren Titel bereits zum dritten Mal in Folge verteidigen konnten – eine beeindruckende Leistung! – und die **Herren des TC Swiss Re**.

Hier die Meisterteams 2024:

- **Damen A:** Grafstal
- **Damen B:** ZFT-Kapo
- **Damen C :** Migros 2
- **Herren A :** Swiss-Re
- **Herren B:** Kantonalbank
- **Herren C:** ZFT-Olympia
- **Senioren 1:** Grafstal
- **Senioren 2:** ZFT-BiHolding



Zürcher Firmentennis

Organisation

Falsch erfasste Resultatblätter sorgen gelegentlich für Unmut und erschweren auch unsere Arbeit erheblich. Wir verfolgen allerdings eine zurückhaltende Bussenpraxis.

Unsere Homepage www.firmentennis-zh.ch wurde auch 2024 durch Fredy Molin betreut. Alle relevanten Informationen zur Meisterschaft, den Vereinen und den Resultaten sind stets aktuell abrufbar, keine Selbstverständlichkeit für so einen kleinen Verband!

Finanzen

Gemäss dem Beschluss der Generalversammlung 2018 wird das Vereinsvermögen weiterhin schrittweise reduziert. Leider richtet die Firmen- und Freizeitsport-Region Zürich keine ausserordentlichen Beiträge mehr aus, was zusammen mit den geringeren Einnahmen aus Mitglieder- und Teamgebühren zu einem gegenüber Budget erhöhten Defizit von CHF 1'400 führte. Entsprechend reduzierten sich die Eigenmittel per Ende 2024 auf CHF 5'334.

Ein herzliches Dankeschön an alle Spielerinnen und Spieler und Captain sowie an alle, die sich engagiert für den reibungslosen Ablauf der Meisterschaft eingesetzt haben. Gemeinsam freuen wir uns auf eine erfolgreiche Saison 2025!

Dr. Robert Bider, Präsident Zürcher Firmentennis ZFT

Zürich, 24. Februar 2025 bi